

Neue Schwimmringe für das Freibad Braunfels gespendet

Dienstag, 04. August 2020

- Presseinformation der Stadt Braunfels -

Auch wenn die großen Schwimmringe in dieser Saison wegen des Hygienekonzeptes im Freibad nicht zum Einsatz hätten kommen können, freuten sich Hans-Jürgen Berg und Marco Kühnel (beide Geprüfte Meister für Bäderbetriebe) über die großzügige Spende des Medizinischen Versorgungszentrums. Der Geschäftsführer des medicum.mittelhessen in Weilmünster hatte es sich nicht nehmen lassen, die Schwimmringe im Wert von 300 Euro persönlich im Freibad zu übergeben. Das Freibad Braunfels gehöre für ihn zu den schönsten Freibädern der Region, erklärte Alexander Emmerson.

Er sei sich sicher, dass die neuen Schwimmringe aber in der kommenden Saison genutzt werden können. Zusätzlich, so kündigte er an, sei das Medizinische Versorgungszentrum bereit, auch im nächsten Jahr das Freibad Braunfels mit weiteren Ausstattungsgegenständen zu unterstützen. Es solle dafür gesorgt werden, dass es den Besucherinnen und Besuchern Spaß mache, sich im Wasser zu bewegen und damit für die eigene Gesundheit zu sorgen.



Froh über die großzügige Spende für das Freibad Braunfels.
Alexander Emmerson (Geschäftsführer Medizinisches Versorgungszentrum medicum.mittelhessen), Hans-Jürgen Berg und Marco Kühnel (beide geprüfte Meister für Bäderbetriebe), Foto: Stadt Braunfels